

Neues vom SSD

Sehr Erfreuliches gibt es vom SSD zu vermelden. Isabell Hartley (9b), Sara Kim Heißenberg (10b) sowie Jacqueline Marx (10b) haben erfolgreich den erweiterten Lehrgang zur Ersten Hilfe bestanden. Sie sind dadurch befähigt, Notfallsituationen an unserer Schule zu koordinieren.

Die Realschule gratuliert den 3 Schülerinnen für ihre erworbene Qualifikation. Isabell und Sara Kim haben im diesem Schuljahr auch die SSD Leitung an der Realschule übernommen.

Besonders motivierend sind die 1-2-mal im Monat stattfindenden Fortbildungstreffen im Jugend-Rot-Kreuz in Augustdorf. Unter der Leitung von Jennifer Messing und Timo Wind wird neues Wissen vermittelt und vorhandenes Wissen aufgefrischt. Hier bedankt sich die Realschule ausdrücklich für das ehrenamtliche Engagement des Jugend-Rotkreuz in Augustdorf. Als neue Mitglieder begrüßt der SSD Michelle Techner (8c) und Melissa Kleemann (8c).